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Tätigkeitsbericht 2019

Mitglieder: Wir hatten 130 zahlende Mitglieder (+16 im Vergleich zu 2018).

Mitgliederversammlungen: Es fanden drei Mitgliederversammlungen statt (Februar, Juni, 
Oktober).

Vorstand: Es fanden 5 Vorstandssitzungen, ein Gespräch mit Schulleitung, Frau Paul und 
Frau Fischer über die Cafeteria sowie eine Sitzung mit der Schulleitung bzgl. dem Einsatz der
Fördergelder statt. Wir begleiteten die Begehung durch den Senat wegen der fehlenden 
Mensa. Im Oktober schieden Safiye Cavus und Kirsten Ulrich aus dem Vorstand aus; als 
neue erste Vorsitzende wurde Yvonne Zindel und als neuer Stellvertretender Vorsitzender 
Tobias Ziegler-Schmidt gewählt. Als Schriftführerin wurde Katharina Simons und als 
Schatzmeister Georg Rohde im Amt bestätigt.

Öffentlichkeitsarbeit: Die Webseite des FV wurde gepflegt und ein neues Logo erstellt. Die 
Facebook-Gruppe wurde gepflegt. 

Einwerbungen: Es gab zahlreiche Einwerbungen von Spenden (siehe Kassenbericht). 

Cafeteria: Der Förderverein hat ganzjährig den Betrieb des Schülercafés organisiert. 

Projekte: Schulgarten (150,-, erst teilweise abgerufen), Sportveranstaltungen (ca. 100,-), 
Projekt “Globales Lernen” (ca. 50,-), , Lebenspraktische Gruppe (100,-), Schulbücherei: 
Einrichtung und neue Bücher  (ca. 550,-), Zeitungs-AG: Finanzierung des Drucks (200,-), 
Theaterarbeit (ca. 50,-), Ausstattung Hort (ca. 150,-), Förderung von Klassenfahrten (ca 
200,-), Anschaffung des Weihnachtsbaums

Veranstaltungen der Schule: Der Förderverein unterstützte personell und finanziell, mit 
Informationsmaterial sowie mit Dienstleistungen der Cafeteria diverse Veranstaltungen der 
Schule (Winterfest, Disco, Einschulung, Oberschul-Messe, Lichterfest im Hort).

Veranstaltungen des Fördervereins: Im Mai organisierten wir einen Flohmarkt auf dem 
Schulhof, der von Eltern, Schüler/-innen und Lehrer/-innen gut angenommen wurde und auch
gute Einnahmen für den Förderverein einbrachte. Im September fand ein gemeinsamer 
Nachmittag mit neuen Eltern und Schüler*innen statt (Spaghettiessen); wir hatten über 100 
Gäste. 
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Berlin, den 25. Februar 2020

Yvonne Zindel (1. Vorsitzende)


	Tätigkeitsbericht 2019

